



Gemeinsam die Zukunft gestalten!

Mitarbeiter:innenbefragung des Bundes 2023

Der Bund beschäftigt als einer der größten Arbeitgeber des Landes mehr als 140.000 Mitarbeiter:innen, deren Aufgabengebiete unterschiedlicher nicht sein können. Findet doch die Arbeit im Bundesdienst nicht nur in Büros, sondern auch in Schulen, Gerichten, Polizeidienststellen, militärischen Einrichtungen sowie in verschiedensten Ausprägungen im Außendienst statt. Täglich trägt jede:r Bedienstete entscheidend dazu bei, positive Impulse für Gesellschaft und Wirtschaft zu setzen und diese Arbeit ist oft anspruchsvoll und fordernd. Umso wichtiger ist es, den Fokus immer wieder ganz bewusst auf den Bundesdienst als Arbeitgeber und damit auf die Rahmenbedingungen des Arbeitens zu richten, unter denen jede:r einzelne Bundesbedienstete täglich zu den Leistungen des öffentlichen Dienstes beiträgt. Unter dem Motto „Gemeinsam die Zukunft gestalten“ findet aus diesem Grund im Herbst 2023 eine Befragung der Mitarbeiter:innen des Bundes statt.

Warum teilnehmen?

Die Befragung ist eine Chance für jede:n Einzelne:n, die eigene Sichtweise einzubringen: Was läuft aus Sicht der Mitarbeiter:innen gut, was sollte noch verbessert werden? Aus den Antworten soll ein möglichst repräsentatives Stimmungsbild zu den aktuellen Rahmenbedingungen des Arbeitens abgeleitet werden.

Dafür ist jede Meinung wichtig und zählt! Mit ihrem Feedback geben Mitarbeiter:innen ihrem Dienstgeber wichtige Impulse, damit die Arbeitsbedingungen verbessert und weiter optimiert werden können. Dies trägt maßgeblich zu einer kontinuierlichen Weiterentwicklung der Bundesverwaltung und damit dem Arbeitsumfeld aller Bundesbediensteter bei. Eine hohe Beteiligung an der Befragung bringt darüber hinaus zum Ausdruck, dass den Mitarbei-

ter:innen die Auseinandersetzung mit den angesprochenen Themen wichtig ist.

Eckpunkte der Befragung

Die Bundes-Mitarbeiter:innenbefragung 2023 wird als Online-Befragung durchgeführt und von der Bundesanstalt Statistik Österreich abgewickelt. Das Ausfüllen des Fragebogens ist von **16. Oktober bis 5. November 2023** möglich und dauert in etwa 15 bis 20 Minuten.

In der Befragung geht es nicht nur um die persönliche Arbeitssituation, Arbeitsinhalte und Ziele, sondern auch um Themen wie Zusammenarbeit und Führung. An der Befragung nehmen alle Ressorts und obersten Organe teil. Mit vertraulichen Zugangsdaten können die befragten Mitarbeiter:innen in den Online-Fragebogen einsteigen und völlig anonym ihre Antworten abgeben.

Anonymität ist wichtig!

Die Bundesanstalt Statistik Österreich garantiert, dass ein Rückschluss auf die Einzelantworten der Befragten ausgeschlossen ist. Die Ergebnisdarstellung erfolgt in Form von Zusammenfassungen – es werden keine Einzelantworten an den Dienstgeber übermittelt.

Eine detaillierte Darstellung des Gesamtergebnisses auf Bundesebene wird nach der Auswertung auf der Website Öffentlicher Dienst (oeffentlicherdienst.gv.at/B-MAB) aufrufbar sein.

Weitere Informationen sowie einen umfangreichen FAQ-Bereich zur Bundes-Mitarbeiter:innenbefragung 2023 finden Sie unter oeffentlicherdienst.gv.at/B-MAB. Mit Fragen können Sie sich außerdem an B-MAB@bmkoes.gv.at wenden.

In diesem Sinne laden wir Sie herzlich dazu ein, an der Bundes-Mitarbeiter:innenbefragung 2023 teilzunehmen und die Gelegenheit zu nutzen, Ihre Sichtweise einzubringen!